

**04
AVR**

🕒 18h00 à 19h00

ÉVÉNEMENT

WEBINAIRE : OBJETS CONNECTÉS ET MASTÈRE IOT AU HAVRE

L'IoT révolutionne nos habitudes, avec la possibilité de contrôler les objets à distance et de les faire communiquer entre eux, générant au passage de nouveaux usages. Face à la forte croissance du marché et des besoins en compétences, La Manu, Ecole Supérieure des Métiers du Numérique organise un webinaire dédié aux enjeux des objets connectés et sur le Mastère Développeur IoT proposé au Havre.

AJOUTER AU
CALENDRIER

La Manu, Ecole Supérieure des Métiers du Numérique, propose à partir de la rentrée d'octobre 2022 un nouveau parcours Mastère Développeur IoT sur son campus du Havre !

Qu'est-ce que l'Internet des Objets (IoT) ? Quels sont les enjeux technologiques et sociétaux liés à l'émergence des objets connectés ? Pour mieux comprendre cette 3ème révolution de l'Internet, nous vous invitons à un webinaire spécial Mastère Développeur

IoT le lundi 04 avril à 18h.

Une entreprise havraise, partenaire de La Manu, interviendra lors du webinaire pour témoigner notamment de l'importance croissante de l'Internet Of Things (IoT) dans la gestion de ses projets de développement.

Avec le déploiement des technologies liées à l'IoT et l'entrée des objets connectés dans nos habitudes, de nouvelles opportunités apparaissent. C'est la raison pour laquelle La Manu lance au Havre un programme Mastère (Bac+5) de Développeur IoT qui permet à de nouveaux talents de prendre part à cette révolution numérique et de répondre aux besoins en compétences des entreprises.

Pour participer au webinaire le lundi 04 avril à 18h, inscrivez-vous en ligne :

<https://lamanu.fr/webinaire/>